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UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS

ATA DE REUNIÃO

Ata n. 12/2021 - CCE 

Aos trinta dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte um, às dez horas, na sala virtual
(https://webconf.ufpel.edu.br/b/bru-rfw-jar), reuniu-se o Conselho do Centro de Engenharias,
ordinariamente convocado e presidido pelo Professor Bruno Muller Vieira, Diretor do Centro de
Engenharias, com as presenças dos seguintes Conselheiros:  Profª. Ângela Azevedo de Azevedo,
representante da Câmara de Extensão; Profª Aline Pereira, representante do Curso de Engenharia de
Produção, Profª. Marília Lazarotto, representante do Curso de Engenharia Ambiental e Sanitária, Prof.
Guilherme Jahnecke Weymar, representante do Curso de Engenharia Agrícola; Prof. Guilherme
Höher Trindade, representante do Curso de Engenharia Civil, Prof. Claudio Manoel Duarte,
representante do Curso de Engenharia Eletrônica; Prof. Gabriel Valim Cardoso, representante do Curso
de Engenharia Industrial Madeireira, Prof. Valmir Francisco Risso, representante do Curso de
Engenharia de Petróleo, Prof. Rafael Beltrame, representantes dos Coordenadores dos Cursos de Pós-
Graduação Stricto Sensu, Profª. Camile Urban representante do Curso de Engenharia Geológica, Prof.
Eduardo da Silva Schneider, representante do Núcleo Básico, Profª Angélica Cirolini representante do
Curso de Geoprocessamento, Jose Carlos Nornberg Hirdes, representante dos técnicos administrativos;
George Coutinho, representante Discente. Constatada a existência de quórum, o Senhor Presidente do
Conselho do Centro saudou a todos, e de imediato passou-se à ordem do dia. ITEM 1. Apreciação da
Pauta. O Senhor Presidente do CCE colocou em apreciação dos Senhores Conselheiros a pauta da reunião
e solicitou a inclusão na pauta: 23110.020224/2021-29  – Referendar a eleição para coordenador do
curso de Engenharia Eletrônica. Após, a pauta foi aprovada por unanimidade. ITEM 2. Apreciação da
Ata nº 11/2021 (1343478); O Senhor Presidente, colocou em votação a Ata n.11/2021,  como não
houve manifestações  contrárias a Ata n.11/2021, foi aprovada com quatro (4) abstenções de Conselheiros
que não participaram da reunião anterior.  ITEM 3. Apreciação da aprovação ad referendum ao CCE
referente ao resultado do concurso para Professor Substituto do Curso de Engenharia Geológica,
Área Geologia - Processo nº 23110.051420/2019-21. O Senhor Presidente justificou a aprovação ad
referendum ao CCE em vista, do exíguo prazo para a sua tramitação Documento (1363177) e no dia vinte
de julho de 2021 foi publicado o resultado final do concurso no Diário Oficial (1369999), solicitou aos
Senhores Conselheiros a aprovação do ad referendum ao CCE. No dia 26 de julho de 2021, o COCEPE
solicitou ao NUCAD/PROGEP a contratação do primeiro colocado David Josef Debruyne (1366257). A
Conselheira Profª. Camile Urban  na qualidade de Coordenadora do Curso relatou que, o concurso foi
realizado ainda na coordenação do prof. Ronchi e ela acompanhou como membro do colegiado e os relatos
foram que o concurso transcorreu de maneira tranqüila. Após, a aprovação ad referendum foi aprovado por
unanimidade. ITEM 4. Apreciação da aprovação ad referendum ao CCE referente ao resultado  do
concurso para Professor Substituto do Curso de Engenharia de Petróleo, Área Engenharia de
Petróleo - Processo nº 23110.007958/2020-31. O Senhor Presidente justificou a aprovação ad
referendum ao CCE em vista, do exíguo prazo para a sua tramitação Documento (1361267) e no dia vinte
de julho de 2021 foi publicado o resultado final do concurso no Diário Oficial (1369999), solicitou aos
Senhores Conselheiros a aprovação do ad referendum ao CCE. No dia 26 de julho de 2021, o COCEPE
solicitou ao NUCAD/PROGEP a contratação da primeira colocada, Lauren Francine Farias (1366303).  A
Conselheira Profª. Camile Urban  na qualidade de presidente da banca do concurso relatou que transcorreu
de forma bem tranqüila e foram aprovados dois candidatos. O conselheiro Prof. Valmir Risso,
complementou que entrou em contato com a candidata, ela foi egressa do curso e disse que está a
disposição e irá assumir a vaga.  Após, a aprovação ad referendum foi aprovado por unanimidade.  ITEM
5. Apreciação da solicitação de participação de docentes em Programas de Pós-Graduação de outras
Unidades Acadêmicas: 5.1. Solicitação do Prof. Darci Alberto Gatto para participar como coorientação
da mestranda Livia Maria Beani Pereira, Modalidade - Categoria: Mestrado Acadêmico em
Biodiversidade e Conservação do Programa de Pós-Graduação em Biodiversidade e Conservação, Campus
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Altamira, Universidade Federal do Pará. Projeto: Avaliação de painéis sanduíche de madeira Paricá com
núcleos de espuma rígidas produzidas a partir da biomassa amazônica, financiado pelo CNPq. Processo
n 23110.022181/2021-16; 5.2. Solicitação do Prof. Daniel Palomino para participar como coorientador de
doutorado do aluno Iago Coelho Storch no Programa de Pós-Graduação em Computação (PPGC) da
UFRGS. O senhor presidente ressaltou que os professores necessitam cumprir a carga horária docente
dentro do CEng. Após, o item foi aprovado com uma abstenção. ITEM 6. Apreciação do plano de
trabalho referente ao Calendário remoto (2021) e a avaliação final realizada aos 30 meses do
docente Elmer Alexis Gamboa Peñaloza - processo 23110.000031/2019-37. O senhor presidente relatou
que a Comissão contabilizou ainda as notas referentes ao período de 30 meses (avaliação final) do
docente, que obteve nota final de 100%, sendo considerado APROVADO em seu Estágio Probatório,
conforme planilha 1374224. Após, o item foi aprovado por unanimidade. ITEM 7 foi Adicionado na
pauta: ad referendum ao CCE– Referendar a eleição do curso de Engenharia Eletrônica - Processo
n. 23110.020224/2021-29.  O Senhor Presidente justificou a aprovação ad referendum ao CCE em vista, a
importância dos coordenadores no período de matrícula e desejou boas vindas ao professor Claudio Duarte
e ao professor Christiano Ávila. O professor Claudio agradeceu as boas vindas dos colegas e disse que é
uma satisfação retornar ao conselho que é o órgão máximo do nosso Centro e se colocou à disposição. O
presidente saudou a presença e relatou que também têm novos coordenadores na reunião do Conselho, a
professora Aline Pereira e a professora Camile Urban estão como coordenadoras pró tempore dos cursos
de Engenharia de Produção e Engenharia Geológica, respectivamente. Após, a aprovação ad
referendum foi aprovado por unanimidade. ITEM 8. Orçamento/ 2021. O senhor presidente, conforme
relatou na última reunião, que no ano passado foi repassado ao Centro de Engenharias para custeio um
recurso no valor de R$ 250.000,00 e que para esse ano apenas o valor de 71,025,70 dos quais, já foram
gastos o valor de R$ 9.409,02. Com relação a recursos de capital, não foi repassado nenhum recurso, e que
caso haja necessidade, em caso de urgência, a UFPel assumirá os gastos. Após, o Presidente relatou que
buscou saber como é dividido os recursos em outros Centros e que no CDTec o recurso é divido entre os
cursos e 6% ficam com a Direção. O recurso tem um prazo para ser executado, caso contrário volta para a
Direção. O conselheiro, professor Sigmar, achou a distribuição interessante e poderia ser avaliada para ser
incluída essa distribuição para o próximo ano. O conselheiro professor Claudio, disse que devemos ter
cuidado, pois o nosso Centro existem laboratórios que possuem demandas diferentes e logo esse tipo de
distribuição deve ser analisada com o devido cuidado. O presidente salientou que só trouxe esse modelo de
distribuição de recursos como um exemplo e futuramente esse conselho se reunirá para discutir o
orçamento do próximo ano. Para esse ano, o conselheiro Sigmar sugeriu que seja encaminhado um e-mail
para todos os colegas do Centro para os mesmos informarem suas demandas urgentes até o final de agosto.
O senhor presidente solicitou que seja mantida uma autonomia financeira à direção no valor de
solicitações no valor de até mil e quinhentos reais. Também informou sobre os pedidos de material de
consumo que foram solicitados pelos colegas de Centro entre os meses de abril e maio e informou, que
para esse ano não é mais possível a abertura de novos pregões. Após ampla discussão foi aprovada a
solicitação do presidente e também o encaminhamento da proposta do conselheiro Sigmar, onde pedidos
de valores até mil e quinhentos reais não serão necessários passarem pela a aprovação do conselho e as
solicitações recebidas por e-mail até o final do mês de agosto passarão por análise desse conselho na
próxima reunião que será no mês de setembro. ITEM 9. Informes: O senhor Presidente informou que
ocorrerá a formatura interna dos alunos do Centro de Engenharias no dia 02 de agosto e a próxima
formatura interna ocorrerá no dia 27 de setembro, às 14 horas. Não havendo mais manifestações, o Senhor
Presidente agradeceu a todos, dando por encerrada a sessão, da qual para constar eu, Bruno Vieira, lavrei a
presente Ata. Em 30 de julho de 2021.

Documento assinado eletronicamente por BRUNO MULLER VIEIRA, Diretor, Centro de Engenharias,
em 08/10/2021, às 16:44, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 4º, § 3º, do
Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.
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